

# Tagebücher der besonderen Art

**Basiert auf dem Film, hat aber ein paar Änderungen über sich ergehen lassen müssen^^**

Von AliciaRoseBlack

## Kapitel 4:

Ryan

In den letzten Wochen hörte ich immer wieder in den Pausen oder den Freistunden eine leise Melodie aus den unterschiedlichsten Räumen, aber es schien immer so als ob es von der gleichen Person gesungen wurde.

Manchmal hörte ich aber auch 2 Stimmen die von einer leisen Klaviermelodie begleitet wurden.

Zuerst wunderte ich mich darüber, entschied mich aber dann doch dazu der Sache auf den Grund zu gehen, da meiner Schwester auch diese Melodie aufgefallen war.

Als ich also vor 3 Tagen durch die Schule streifte um mir die Zeit bis zu meiner nächsten Stunde zu vertreiben, hörte ich diese Melodie wieder, nur dieses Mal konnte ich sie sogar noch deutlicher vernehmen.

Ich wollte also nachsehen, wer der Ursprung dieser Melodie war. Ich versuchte die Tür zu dem Raum zu öffnen, doch sie ging nicht auf.

Und plötzlich hatte auch die Melodie aufgehört, ob ich meiner Schwester wohl davon erzählen sollte?

Ich entschied mich für ja.

Am darauf folgenden Tag war neben der Melodie auch wieder das Klavier zu hören. Ich hörte gespannt zu. Die Klaviermusik faszinierte mich ungemein, sie klang wie das Schönste was ich jemals gehört hatte.

Da, legte sich plötzlich eine Hand auf meine Schulter. Ich bekam einen riesen Schock und drehte mich um. Ich sah in das Gesicht... meiner Schwester.

Sie fragte mich was ich hier tun würde, weil wir doch eigentlich die Freistunde zum Üben unserer Nummer, mit der wir uns den Platz im Musical sichern wollten (obwohl das nicht nötig wäre, da ich der festen Überzeugung war, dass wir sowieso gewinnen würden), nutzen wollten.

Als ich ihr sagte, dass ich es vergessen hatte, rastete sie aus und beschimpfte mich als einen inkompetenten Volltrottel. Nach dieser Beschimpfung hörte ich ihr nicht mehr richtig zu. Es interessierte mich auch gar nicht, denn in diesem Moment zählte für mich nur diese wunderschöne Klaviermelodie.

Plötzlich spürte ich einen Schlag gegen den Hinterkopf und sah wie Sharpay wutendbrand, mit erhobenem Kopf, den Korridor herunter schritt.

Ich konnte nur den Kopf darüber schütteln. Da hörte die Melodie auf, da (ich hatte es

nicht mitbekommen) es zur nächsten Stunde geklingelt hatte. Es fiel mir aber erst auf als die anderen Schüler an mir vorbei gegangen waren.

Ich sah mich kurz zur Orientierung um, da ich vergessen hatte wo ich war. Als ich dann noch einmal zur Tür blickte, war ich schon überrascht, da ich nicht erwartet hatte, dass Kelsi genau aus dieser kam. Sie schien meinen Blick bemerkt zu haben und sah mich genauso überrascht an, wie ich sie.

Dann zerrte mich Sharpay weg, da sie meinte, dass wenn ich zu spät käme ich ihren Ruf zerstören würde.

### Sharpay

Ich hatte mit meinem Bruder verabredet, dass wir heute in der Freistunde unsere Show proben wollten. Ich brauchte das ja eigentlich nicht, da ich sowieso perfekt bin, aber mein Bruder hat mal dringend nötig zu üben.

Aber ich hatte mich entschieden vorher nochmal shoppen zu gehen. Ich hatte nämlich nichts mehr in meinem Kleiderschrank, was ich nicht schon irgendwann mal anhatte. Also machte ich mich erst mal auf die Suche nach Troy, weil ich ihn mit zu meiner Shoppingtour nehmen wollte.

Dummerweise fand ich ihn nirgends, dabei hatte ich mir wirklich Mühe beim Suchen gegeben, (es waren 3 Minuten) aber egal ich hatte sowieso schon zu viel Zeit verloren. Ich ging dann also in den besten Laden dieser Stadt um dort einzukaufen.

Als ich, für mich waren nur gefühlte 5 Minuten vergangen, auf die Uhr sah war es schon kurz vor Freistundenende. Ich schritt also zur Schule, ohne irgendwas gefunden zu haben.

Dann sah ich plötzlich Ryan im Gang stehen. Unerhört! Was macht er denn da?! Ich war so sauer, wir wollten doch in der Freistunde zusammen proben!!!

Mit Wut im Bauch schritt ich auf ihn zu.

Ich packte ihn an der Schulter und er sah mich überrascht an. Also schrie ich ihn an das wir doch die Freistunde zusammen üben wollten.

Als er dann sagte, dass er es vergessen hatte rastete ich völlig aus und nannte ihn einen inkompetenten Volltrottel. Da wandte er einfach den Kopf ab und hörte mir nicht mehr zu!

Mit dieser Aktion brach die ganze Wut aus mir heraus und ich schlug ihm gegen den Hinterkopf.

Ich rauschte den Flur entlang und blieb hinter der nächsten Ecke stehen, bis die Freistunde zu Ende war.

So entschied ich mich kurz auf Ryan zu warten. Nach kurzer Zeit wurde es mir zu Bund, ich ging zu ihm hin und zerrte Ryan mit der Bemerkung mit, dass wenn wir zu spät kommen würden, es meinen guten Ruf zerstören würde.

### Kelsi

Vor 3 Tagen hatte ich mit Troy geübt als plötzlich jemand versuchte die Tür zu öffnen. Ich hörte sofort auf zu spielen.

Heute Morgen vor der Schule hatte mich Gabriella gefragt ob ich heute mit ihnen für den Recall proben würde. Da wir alle sie ja heute ne Freistunde hatten, hatte ich nichts dagegen einzuwenden.

Ich hatte zwar keine, aber es war ja nur die Biologiestunde die ich verpassen würde.

Also schlich ich mich in der kurzen Pause in der wir den Raum wechseln wollten in den nächstgelegenen Musikraum.

Kurz nachdem ich die Tür geschlossen hatte, ging diese auch schon wieder auf und

Troy und Gabriella traten in den Raum.

Ich begrüßte sie freundlich und dann fingen wir sofort an zu Proben.

Sie sangen erstaunlich gut für die erste Probe, nur in meinen Augen konnte keiner den Unbekannten übertreffen.

Wir übten also bis die Freistunde zu Ende war und als es dann geklingelt hatte, ging ich aus dem Raum raus und blickte direkt in die Augen des Unbekannten.

Als ich dann nach der Schule wieder zu Hause war, legte ich mich in mein Bett und dachte an den Unbekannten.

Erst mal: Sorry das am Ende so oft das Wort Unbekannte vor kommt, nur Mi-chan wusste kein besseres Wort dafür. Uns tut es auch Leid das das Kapitel so lange gebraucht hat, wir haben leider schon länger wieder Schule und deshalb nicht so viel Zeit zum weiterschreiben, sry. Wir hoffen das euch das Kappi gefallen hat^^

Mi-chan und Mi-chan